WIR EMPFEHLEN

Brüder Schwadron - call to mind

Interaktives Ausstellungsprojekt 9.-29. Jänner 2014, Franz-Josefs-Kai 3, 1010 Wien

In der Zeit von 1899 bis 1938 hat die jüdische Firma Brüder Schwadron in Wien viele Zinshäuser und auch öffentliche Gebäude wie beispielsweise das Dianabad und das Amalienbad mit baukeramischen Arbeiten ausgestattet. Das Ausstellungsprojekt wirft ein punktuelles Schlaglicht auf die Konsequenzen, die der Anschluss Österreichs 1938 für die Familie Schwadron hatte: den Zerfall ihres Unternehmens und die damit verbundene Zerstörung ihrer Existenz.

Werden Sie Scout und sehen Sie sich an Ihrem Wohn- und Arbeitsort um. Helfen Sie mit, diese Schätze des Alltags zu heben und tragen Sie zum Ausstellungsprojekt "Brüder Schwadron" bei. Die von den Brüdern Schwadron gestalteten Fußböden und Wandverkleidungen in Vestibülen sind häufig mit einer Signaturfliese gekennzeichnet. Weitere Informationen finden Sie unter www.projekt-schwadron.at.